



Das
Bürgerforum Lauchhau-Lauchäcker e.V.
stellt sich vor

Auftaktveranstaltung

An der Auftaktveranstaltung des Bürgerforums am 19. Juni 2002 nehmen zahlreiche interessierte Bewohner des Wohngebiets und Politiker teil. Themenschwerpunkte und Ziele der zukünftigen Arbeit werden vorgestellt. Kinder und Jugendliche äußern sich selbst zu ihrer Situation im Wohngebiet.



Aktionstag mit Stadtteilstift im September 2002



An einem ersten Aktionstag im September 2002 bauen wir, zusammen mit Kindern und Jugendlichen aus Lauchhau und Lauchäcker, einen Spielplatz mit Weidentipis. Wir schlagen Wege durch den Grünstreifen zwischen den Gebieten, um die beiden Wohngebiete Lauchhau und Lauchäcker miteinander zu verbinden.

Die Bewohner sind eingeladen die getane Arbeit zu bewundern und zusammen das erste Stadtteilstift zu feiern. Neben kulinarischen Köstlichkeiten gibt es ein Programm für die Kinder.

Viele neue Bewohner lernen sich kennen und kommen ins Gespräch mit den Bewohnern des bestehenden Gebiets.



Putzaktionen

Dem Bürgerforum gelingt es Bewohner für Putzaktionen in den Wohngebieten Lauchhau und Lauchäcker zu gewinnen. Jede Menge Müll fällt an. Die Wohngebiete sind wieder ein Stück freundlicher geworden.



Spielstraßenaktion

Auf den Straßen im Gebiet Lauchäcker spielen Kinder, da ihnen ausgewiesene Spielflächen fehlen. Das Bürgerforum stellt im Februar 2003 provisorische Schilder auf um die spielenden Kinder aufmerksam zu machen. Im Sommer 2003 werden daraufhin die offiziellen Spielstraßenschilder installiert.



Spielplatzsituation im Gebiet Lauchhau

Während der Bau eines Spielplatzes im Gebiet Lauchäcker geplant ist, fehlen im Lauchhau kindgerechte Spielplätze. Vorschläge für die Gestaltung werden erarbeitet und in einer Broschüre anschaulich dargestellt. Diese Broschüre erhalten die Verantwortlichen für das Wohngebiet Lauchhau im Februar 2003. Der Bau von Spielflächen im Lauchhau ist nun in der Planung.



Jubiläum: 1 Jahr Bürgerforum

Mit einem zweiten Aktionstag, an dem ein Bolzplatz und eine Fahrradtrailstrecke gebaut werden feiert das Bürgerforum sein einjähriges Bestehen. Ein zweites Stadtteilstfest mit vielen Attraktionen für Groß und Klein findet statt.



Einweihung des provisorischen Bolzplatzes

Mit einem Fußballturnier wird der neugebaute Bolzplatz im Juli 2003 eingeweiht

